

Celebran en Corea Democrática aniversario 73 de la creación del Partido del Trabajo



Pyongyang, 10 oct (RHC) La República Popular Democrática de Corea (RPDC) festeja hoy con una contagiosa alegría, el aniversario 73 de la fundación del Partido de Trabajo de Corea (PTC).

De esta manera concluyen también los homenajes realizados aquí desde el pasado fin de semana al creador del PTC, el líder histórico, Kim Il-sung, y al dirigente Kim Jong-il.

El PTC fue fundado el 10 de octubre de 1945 por Kim Il-sung y su organización predecesora fue la Unión para Derrotar al Imperialismo (1926).

Bajo la guía del PTC se creó en 1948 la RPDC y con esa bandera se libró entre 1950 y 1953 la guerra de agresión que desató Estados Unidos contra este país.

Esa contienda dejó en ruinas a la naciente RPDC y subrayó la división de la península de Corea.

Bajo la dirección del PTC, el pueblo norcoreano finalizó en 1958 el trabajo inicial de la transformación socialista, en la década del 60 se convirtió en un avanzado Estado agrícola, y en la del 70 en industrial, desbrozando el camino del socialismo.

Durante estos 73 años el PTC guía los esfuerzos en aras de fortalecer la base organizativa e ideológica de la RPDC. Actualmente bajo el liderazgo de su presidente, Kim Jong-un, la RPDC avanza en la construcción de un Estado socialista, poderoso, próspero, que busca la paz, la mejoría del nivel de vida de su pueblo, refuerza su seguridad nacional y tiene como meta la reunificación de ambas Coreas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/173560-celebran-en-corea-democratica-aniversario-73-de-la-creacion-del-partido-del-trabajo>



Radio Habana Cuba